

# Moorexpress

Oktober 2011

## Neues aus der Schule

Die 4. Klassen fahren auf Klassenfahrt nach Westerstede. Wir wünschen euch allen viel Spaß!

## Termine

Am **27.9.** kommen die „Philharmonie Mobil“ des Stadttheaters Bremerhaven zu unserer Grundschule am Wilden Moor. Sie stellt allen Kindern die Orchesterinstrumente vor.

Am **29. 9.** ist unser Schulexpresstag. Es geht an diesem Tag in allen Klassen um das Thema „Verkehr und Umweltschutz“. Die Kinder haben regulären Unterricht. Wir hoffen, dass der Schulexpress gut angenommen wird und wir so nicht nur unsere Straßen entlasten und die Umwelt schonen, sondern auch unseren Kindern einen besseren Start in den Unterricht ermöglichen. Da sie sich bewegen und frische Luft tanken können.

Vom **17.10. bis 29.10.** sind die Herbstferien. Wir wünschen allen eine erholsame Zeit.

## Ein herzliches Danke

an das Kollegium und die Eltern, die fleißig an den Kostümen und mit den Kindern in der Projektwoche „Mittelalter“ gearbeitet haben. Für die vielen helfenden Hände, von denen so tolle Speisen und leckere Kuchen zubereitet wurden, die man am „Jubiläumstag“ genießen konnte. Und danke an den Schulverein Langen, der den Kindern die Stoffe für die Umhänge im Wert von 500 Euro gespendet hat.

## Einnahmen

Es wurden insgesamt über 2000 Euro für den Schulelternrat eingenommen. Davon werden der Mittelaltertross und die restlichen Kosten bezahlt. Die verbleibende Summe kommt den Kindern zugute.

Wir möchten noch mal darauf hinweisen, dass die Kinder erst ab 7.30 Uhr in der Schule beaufsichtigt werden.

## Bitte beachten Sie die Parkverbote und fahren Sie richtig in die Parkplätze hinein.

„Die letzten werden die ersten sein“  
Matthäus 19.30

## Die Elternvertreter der 1a